

## Singkreis sucht neue Sänger

**Rastatt** (red) – Der Singkreis der Kirchengemeinde Heilig Kreuz will sich vergrößern und sucht daher neue, sangesfreudige Mitglieder. Wie es in der Mitteilung heißt, trifft sich der kleine Chor unter Leitung von Kerstin Pflüger jeden Donnerstag um 18.45 Uhr im Foyer des Gemeindehauses in der Rheinau. In der 90-minütigen Probe wird in der Regel neues geistliches Liedgut in deutscher und englischer Sprache gesungen. So oft wie möglich werden die Stücke zwei- bis dreistimmig eingeübt. Aktuell setzt sich der Chor aus zehn Frauen und einem Mann zusammen. Begleitet werden sowohl die Proben als auch die Auftritte von einem Klavier, einer Klarinette und einer Gitarre. Der Singkreis begleitet die Familiengottesdienste der Gemeinde. Die Freude am Singen und am gemeinsamen Musizieren steht im Vordergrund. An den Donnerstagen 11. und 18. Juli lädt der Chor zu einer offenen Chorprobe ins Gemeindehaus ein. Wer sich vorab weitere Informationen einholen möchte, kann sich mit Chorleiterin Kerstin Pflüger in Verbindung setzen, ☎ (0 72 22) 2 02 57.